

## DEPORTES

Cerca de un centenar de ciclistas discurrieron por Fuencaliente, Brazatortas y la Venta de la Inés entre otros parajes

# El Valle de Alcudia acogió la III Ruta Cicloturista Quijote 2008

## Redacción

96 participantes pudieron disfrutar los pasados 13 y 14 de septiembre, gracias al buen tiempo del fin de semana, de un fantástico recorrido por tierras castellano-manchegas en la tercera ruta programada por la Fundación Cultura y Deporte, en convenio con la Empresa Pública Don Quijote de la Mancha 2005, y perteneciente al Programa 'Rutas Cicloturistas Quijote 2008'.

El sábado 13 de septiembre los ciclistas se enfrentaban a un recorrido de 60 kilómetros con una dificultad estimada como media.

El grupo salió del complejo turístico Alcudia a las 9.45 de la mañana. Unos kilómetros después, la organización decidió formar dos grupos en función de los diferentes niveles de los participantes. El avituallamiento se realizó en la Venta de la Inés, un paraje localizado a unos 30 Km. del final del recorrido.

El primero de los grupos llegó al albergue, al final de la ruta, con media hora de ventaja sobre el segundo, que finalizó a las 14:45 horas aproximadamente, para disfrutar todos juntos de una merecida comida.

El reto planteado para el domingo 14 de septiembre se presentaba con 38 km. de recorrido y una dificultad media.

La ruta se comenzó a las 9:30 de la mañana desde el complejo turístico Alcudia. Esta jornada prometía ser más dura que la anterior, con muchas subidas y bajadas y bastante técnica, por lo que nada más comenzar se organizaron dos grupos claramente diferenciados. El avituallamiento se hizo en el kilómetro 20, en Alcudia.

Cabe destacar el entusiasmo y alto nivel general de los participantes que, a pesar de haberse dividido en dos grupos, permitió cumplir con los tiempos previstos para la actividad.



La serpiente multicolor reptó de nuevo por el Valle de Alcudia. Los almodovareños se echaron a la calle en masa en la tarde del pasado martes 2 de septiembre, para animar el paso de los corredores que toman parte en la Vuelta Ciclista a España. Almodóvar del Campo fue escenario, además, del último Sprint intermedio de la cuarta etapa, disputada entre Córdoba y Puertollano, cruzando en primer lugar el protagonista de la jornada, José Antonio López Gil, del Andalucía Caja Sur, con un minuto de ventaja sobre los dos primeros hombres que abrían el pelotón.



## La liga comarcal de fútbol sala enfrentó a seis municipios

### Redacción

La diputada provincial encargada de la gestión del área de Deportes en la Diputación, Rosa Riballo, asistía a finales de julio a la entrega de premios de la Liga de Fútbol Sala Valle de Alcudia y Sierra Madrona en la que han participado seis municipios.

Riballo felicitó en Abenójar al equipo de esta localidad, tras obtener el título de campeones. En segundo lugar han quedado los ju-

gadores de Fuencaliente; y le siguen los de Hinojosas de Calatrava y Mestanza por este orden. Además, también han competido equipos de Cabezarrubias del Puerto y de El Hoyo.

La Diputación de Ciudad Real ha subvencionado a los municipios participantes con 1.000 euros para que puedan hacer frente a los gastos de desplazamiento, los costes derivados del arbitraje y la adquisición del material deportivo.